

昔の遊びを知ったよ!

藤江コミュニティセンターで「昔の遊びを知る会」が開催され、藤江小学校の3年生70名が藤江地区の老人会寿会の皆さんに昔の遊びを教えてもらいました。子どもたちは、おはじきやあやとり、コマ回しなど6種類の遊びに取り組み、楽しんでいました。



9月16日 水

知多メディアス
「あったかいまちひがしうら」
でも紹介されます!

街の話題

フイブ

Higashiura Photo News



広報紙に掲載された
写真を差上げます
(ただし、ご本人が
写っている写真に限ります)

家康の母・於大の方
おだいちゃん

秘書広報課 内線223

データでもお渡しします。

希望する方は、USBメモリ・CD-Rなどを持参してください。

9月23日 水祝

秋の伝統行事です

森岡地区の妙法寺^{みょうぼうじ}で虫供養が行われました。田畑の農事などで犠牲となった虫を供養する行事で「知多の虫供養行事」として県無形民俗文化財に指定されています。



四季を感じる 於大公園 ⑤

どんぐり拾いは楽しいよ!

於大公園内でよく見かけるどんぐりの木はクヌギとコナラです。今年は、クヌギのどんぐりは少ない見込みですが、コナラのどんぐりは例年通り11月いっぱいまで楽しめます。集めて楽しいどんぐりを拾いに於大公園へぜひ遊びに来てください!
(9月25日取材)



今年度は、毎月15日号で於大公園の風景を紹介します。
於大公園の四季折々の表情をお楽しみください。



9月24日(土) 塩作りは大変だ!

生路小学校の3年生64名を対象に塩作り学習が行われました。1学期に自分たちで作った製塩土器を使用して海水を煮詰め、塩を取り出しました。古代人の塩作りの苦労や工程がよく分かりましたね!



9月25日(金) マダガスカルに行ってきます!

青年海外協力隊としてマダガスカルに派遣される神谷 真衣さん(緒川)が神谷町長を表敬訪問しました。神谷さんは2年間現地で性教育や保健指導に従事します。頑張ってください!



9月26日(土)



クラシックで癒しのひととき

中央図書館でよむらびコンサートが開催され、約130名の方が参加しました。宗次ホール(名古屋市)「クラシック音楽届け隊」が本格的なクラシックの生演奏を披露し、参加者は癒しのひとときを過ごしました。

スーパーキッズ募集中

赤ちゃんから保育園児までのお子さん(広報掲載予定日時)自薦他薦は問いませんので、メールをお待ちしております。詳細は町ホームページをご覧ください。



★ ばば ことば 馬場 琴葉ちゃん(1歳)

最近はつかまり立ちやハイハイ、たくさん動けるようになりました。これからももっと大きくなって、思い出もたくさん作ろうね!
わが家の自慢の娘です。